

第 17 回 星ヶ丘医療センター地域連絡協議会 議事概要

日時： 令和 4 年 6 月 9 日（木） 14 時～14 時 40 分
場所： 星ヶ丘医療センター 新会議室 A
出席者： 【院外】地域の医師会代表 2 名、地域の行政職員 1 名
住民代表 2 名、関係する医療・介護機関 1 名
【院内】院長、副院長(1 名)、事務部長、看護部長
入退院支援室長、地域医療連携室長
書記： 地域医療連携室員

議題： 1 新委員就任の報告
2 委員構成員の追加検討について
3 前回の地域連絡協議会でいただいたご意見やご提案に関する当院の取り組みの報告について
4 当院に対するご意見やご提案について

会議内容

1 新委員就任の報告

下記のとおり新委員就任の報告があった。
(外部委員) 枚方市役所健康福祉部長
(院内委員) 院長、副院長、看護部長、事務部長、入退院支援室長、
地域医療連携室長

報告内容を全委員確認。特に意見等なし。

2 委員構成員の追加検討について

本委員会は、地域医療機能推進機構法第 20 条の規程に基づき、常に地域から信頼される病院を目指すべく、利用者その他施設の関係者の意見を聞き、地域の実情に応じた運営方針及び運営実績その他必要な事項について協議することを目的としている。そこで、医療と介護の連携をさらに深めるため、新たに枚方市介護支援専門員連絡協議会（ケアマネ協会）へ委員の就任をお願いしたいと考えている。

(外部委員)

- ・ケアマネ協会は、信頼できる組織であるか。
→地域包括支援センターとも連携ができており、信頼できる組織である。

満場一致にて、ケアマネ協会へ委員就任依頼を行うことを決定した。

3 前回の地域連絡協議会でいただいたご意見やご提案に関する当院の取り組みの報告について

(1) マイライフ新聞「地域コラム」の LINE 配信について

主に当院 A P N センターの看護師が執筆し「星降る丘から健康便り」を毎月マイライフ新聞に掲載している。前回の書面会議で、その掲載内容を LINE で配信してほしいとの意見があったため、令和 4 年 5 月 19 日に「マイライフ新聞 5 月号掲載分」を LINE 配信した。

(外部委員)

- ・現在、LINE 登録者は何名いるのか。

→736名の登録者がいる。

(外部委員)

- ・マイライフ新聞の読者アンケートでも好評な意見をいただくことが多い。マイライフ新聞が届いていない地域もあるため、LINE配信を継続してほしい。

→積極的にLINE配信を行い、多くの方に情報を届けたい。

(2) 当院が重点的に取り組んでいることについて

枚方市は高齢者が多く基礎疾患を持ちながら生活している人が多い。今後、レスパイト入院も含めて患者さんの持病が重症化する前に経過観察目的の入院や訪問看護の導入などを行うことを検討していきたい。

報告内容を全委員確認。特に意見等なし。

4 当院に対するご意見やご提案について

(1) 研修会や公開講座に関すること (地域住民・地域医療機関等)

(外部委員)

- ・地域住民に対して公開講座を開催してほしい。
- ・コロナ禍前は地域への健康講座などで保健師等に来ていただいていた。状況が許すようであればまたお願いしたい。
- ・公開講座のYouTube配信や過去の公開講座内容をLINEやホームページ等に掲載してほしい。

→市民公開講座を開催したいとの声が院内からも挙がっているが、新型コロナウイルスの感染状況等を考慮しつつ、他病院と足並みを揃えて開催すべきと考えている。医師会の先生方に市民公開講座の開催についての意見を伺いたい。

→医療従事者の講演会は、3人掛けの椅子に1人座るなど距離を取っての開催やハイブリッド開催で行っている。一方、市民公開講座は様々な方が参加されるため、対面での開催は少し早いと考えている。今後、国の対応も変化すると思うので、その内容次第で開催を検討してはどうか。

→コンサートなど大規模なイベントも定数制限なく開催していることがあるとの意見があった。

(2) 当院の診療機能、医療連携に関すること

(外部委員)

- ・医師の退職で循環器内科が縮小しているが大丈夫か。
- 6月末で木島副院長が退職するため、7月以降循環器内科常勤医は2名になる。人員不足で大きな検査や治療ができなくなるが、新たに非常勤医2名が外来診療を行うので、外来診療体制は維持していく方針である。

(3) 行政や医師会等に対する当院の役割や協力に関すること

(外部委員)

- ・枚方市は介護予防事業に力を入れているので、ご協力をお願いしたい。

5 その他

(外部委員)

- ・ 高齢者へ病院側からの何らかの発信を行い、病院に受診しやすい環境作りをしてほしい。

以上